



"Servir con Lealtad a la Nación": María Teresa Herrera Tello, Secretaria de la Reforma Agraria

*Día del Abogado
Monterrey, Nuevo León*

El pasado 12 de julio se celebró el Día del Abogado en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, evento en el cual el Colegio de Jurisprudencia de la entidad otorgó un reconocimiento a la Secretaria de la Reforma Agraria, María Teresa Herrera Tello, por su destacada trayectoria profesional como abogada, así como por su desempeño como funcionaria en la administración actual.

La ceremonia fue presidida por el gobernador del estado, Fernando

Canales Clariond, y por los secretarios de Desarrollo Social y de Educación Pública, Josefina Vázquez Mota y Reyes Tamez Guerra, respectivamente, como testigos de honor. Al acto también asistieron representantes de los poderes Legislativo y Judicial de la entidad, así como socios integrantes de dicho Colegio de Jurisprudencia.

La tenacidad, el talento y la dedicación han caracterizado el ejercicio profesional que en distintos ámbitos ha desarrollado la homenajead, y son los principales elementos que la hacen acreedora de esa consideración. Las armas del derecho y la razón se ejercen por vocación y el hecho de reconocer públicamente en una persona esa virtud, nutre la intachable reputación de una abogada que, como ella, defiende y protege el interés ajeno como si fuera el propio.

Mediante valores para diferenciar lo justo de lo injusto, se perfila la integridad ética y profesional; eso es justamente lo que se elogia con este reconocimiento público que se hizo a la licenciada María Teresa Herrera Tello. En esa tesitura, se puede tener la certeza de que el compromiso de servir con lealtad a la Nación, que asumió en su discurso de agradecimiento, se demostrará con hechos y los campesinos tendrán la seguridad jurídica y la certeza documental necesarias para garantizar el uso y disfrute de sus tierras.

La seguridad proviene de los referentes que Carlos Alberto Morales Rizzi, Presidente del Colegio de Jurisprudencia y Subprocurador Agrario, en su oportunidad subrayó de la trayectoria personal, académica y profesional como magistrada, de la también cofundadora de ese organismo y ahora Secretaria de la Reforma Agraria. Asimismo, el gobernador de la entidad utilizó los adjetivos de rectitud, honradez y lealtad de la abogacía para distinguir a la homenajead en esta ocasión.